
 

 

INFORME DE COMISIONES EDILICIAS:   

CALLES Y CALZADAS, ESTACIONAMIENTOS Y REDACCIÓN Y ESTILO. 

 PRESIDE REGIDORA: LIC. PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JÍMENEZ 

MES: NOVIEMBRE 2019. 

 

En el presente mes continúo trabajando responsablemente y acudiendo puntualmente a 

cada una de las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias de mes, así como a las Sesiones de Comisión 

Especial que integro junto con mis compañeros regidores.  Con una actitud de trabajo y propositiva 

generando políticas en beneficio de nuestro municipio. 

Informo que en este mes presenté iniciativas importantes que buscan la democracia en el pleno, y 

el bienestar para la Ciudadanía Grullense. 

 

Presenté una Iniciativa de punto de acuerdo el día 19 de noviembre del presente año junto 

con mi compañera Regidora Erika Lizbeth Murillo Covarrubias para integrarnos a la Comisión de 

Revisión de Asuntos materia de Ayuntamiento desde esta fecha, con fundamento en las reformas 

vigentes del artículo 6º del Reglamento Interno de Sesiones del Ayuntamiento de El Grullo, Jalisco.  

 

También en esa misma fecha presenté otra Iniciativa de punto de acuerdo junto con mi 

compañero Regidor Milton Carlos Cárdenas Osorio para: 

a) Instruir a la responsable vía oficio de la Hacienda Municipal y se apegue a la decisión que 

tomó este Ayuntamiento y se abstenga de no generar ningún incremento en las cuotas y 

tarifas del 2020. 

b) Exhortar a la Presidenta Municipal a que en base a sus facultades ejecutivas dé 

cumplimiento al acuerdo de cabildo que se tomó el 27 de agosto del presente año y gire las 

instrucciones necesarias a los departamentos correspondientes y se apeguen a la ley de 

tarifas y cuotas del 2019. 

Ambas iniciativas aprobadas por mayoría del Pleno. 

 

Informo que este mes no hubo asuntos para sesionar en las Comisiones Edilicias que presido.  

 

Sigo pendiente de la revisión particularmente de la redacción y estilo de las Actas de las 

Sesiones de Ayuntamiento, con la mayor apertura y disponibilidad de horario, cada que se me hacen 

llegar; agilizando dicha revisión, con bastante compromiso.  

Sigo pendiente y en apoyo supervisando y trabajando en mis comisiones Edilicias.  

 

Doy contestación a todas las solicitudes recibidas por parte del Departamento de Transparencia 

en tiempo y forma de ley.  

 

ATENTAMENTE 

 

LIC. PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JÍMENEZ 

REGIDORA PROPIETARIA 
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